



TELEPRENSA.ES

EL PERIÓDICO DIGITAL DE GRANADA



“ El empeño de Clara Aguilera ” Francisco Sánchez, PSOE de Almería

ANDALUCÍA | ALMERÍA | CÁDIZ | CAMPO DE GIBRALTAR | CÓRDOBA | GRANADA | HUELVA | JAÉN | MÁLAGA | SEVILLA | MURCIA | GIRONA | CAPITAL | PROVINCIA | SOCIEDAD | ECONOMÍA | CULTURA Y OCIO | DEPORTES | FÓRMULA 1 | 24 HORAS | MUNDIAL 2010 | ESPAÑA

► Granada ► Capital ► Inauguración Jornadas 'Responsables con la Igualdad'

Jueves, 07 de Octubre 2010

TELEPRENSA EN YOUTUBE | NOTAS DE PRENSA / SUSCRIPCIÓN

GRANADA

TITULARES: ► El Consejo de Gobierno de la UAL fija la fecha de las elecciones el

Inauguración Jornadas 'Responsables con la Igualdad'

Aído: “La igualdad en el mundo económico y empresarial no es una opción sino una necesidad acuciante”.

06-10-2010 15:30

COMPARTIR ESTA NOTICIA

- COMENTAR
 - IMPRIMIR
 - ENVIAR POR EMAIL
-



Bibiana Aído

GRANADA.- La ministra de Igualdad, Bibiana Aído, ha inaugurado esta mañana junto al rector de la Universidad de Granada, Francisco González; la secretaria ejecutiva de la Fundación Euroárabe, Pilar Aranda; el presidente de Médicus Mundi Andalucía, Rafael Rodríguez, y el director de la Agencia Andaluza de Cooperación Internacional al Desarrollo (AACID), Joaquín Rivas, las jornadas Responsables con la Igualdad. Un análisis de la economía, la empresa y la RSC en clave de género.

Estas jornadas, organizadas por la Fundación Euroárabe de Altos Estudios y Médicus Mundi Andalucía, con el patrocinio de la AACID y la colaboración de Economistas Sin Fronteras y Periferia-Consultoría Social, se desarrollarán hoy y mañana en la sede de la Fundación Euroárabe y abordarán cuestiones como la economía y la empresa y los proyectos alternativos para un nuevo mundo con visión de género.

En el acto inaugural, la ministra de Igualdad ha destacado que “la igualdad en el mundo económico y empresarial no es una opción, sino una necesidad acuciante”.

“La igualdad es una condición imprescindible para construir una sociedad no sólo más justa, sino más eficiente, un motor para el desarrollo económico y para la generación de empleo”, ha añadido la ministra.

Así Aído ha señalado que “la plena incorporación del potencial de las mujeres en el mercado de trabajo debe ser una prioridad y un compromiso con los valores y con la responsabilidad social, pero al mismo tiempo con la eficacia y con la competitividad”, ha explicado la ministra.

En este sentido, la titular de Igualdad ha subrayado que “desde el Ministerio de Igualdad estamos apoyando el desarrollo de planes de igualdad en las empresas. Y los datos están mejorando: si el 35% de los convenios colectivos de 2009 incluían previsiones de planes de igualdad, en lo que llevamos de año la cifra llega al 70%. También entre las empresas no obligadas hay un interés creciente. Este año hemos recibido 608 solicitudes para apoyar, mediante las correspondientes ayudas, la elaboración de planes en las pequeñas y medianas empresas”, ha indicado Aído. .

La ministra también se ha referido al Distintivo de Igualdad en la Empresa “un sello de calidad y de compromiso con un modelo



Turismo Granada estudia la ubicación provisional de la escultura 'Monumento al viajero'



Juventudes Socialistas en Granada apuesta por un modelo educativo de excelencia

El Carmen de la Victoria acoge el seminario permanente Jueves Mínimos en la Cuesta del Chapíz

MAS LEÍDOS

- Desarrollan un halómetro que permite evaluar alteraciones de la visión nocturna
- El Tribunal de Cuentas da luz verde a la denuncia del PP de Maracena
- Los insultos que no condena un juez
- IU pide que el ayuntamiento no repercuta en las familias granadinas los incrementos brutales de las tarifas que prevé la nueva ley de aguas
- Avance en las obras de los proyectos del nuevo fondo estatal de inversión local
- Inauguración Jornadas 'Responsables con la Igualdad'

tamaños han solicitado acogerse", y a la iniciativa Objetivo 15, puesta en marcha junto con la Asociación de Parques Científicos y Tecnológicos de España, a través de la cual se pone a disposición de las empresas los perfiles profesionales de mujeres capaces de asumir responsabilidades de dirección en el seno de las mismas, "de forma que podamos alcanzar en 2015 el horizonte de una representación equilibrada de mujeres y hombres en los órganos de decisión empresariales", ha apuntado la ministra.

Con todo ello, Aído ha señalado que "trabajamos para sumar a las empresas a un nuevo modelo de sociedad caracterizado por le aprovechamiento de los recursos, porque cada persona sea hombres o mujer sea valorado por su preparación, por su capacidad y no por otras varas de medir ajenas a sus cualidades profesionales", ha dicho la ministra.



Los Verdes acusa a cultura de contribuir al despilfarro del PP



La modificación de los planteamientos urbanísticos permitirá mayores aprovechamientos energéticos



Desarrollan un halómetro que permite evaluar alteraciones de la visión nocturna



Arranca Unebook, la plataforma de venta de libros electrónicos de las universidades españolas



El Plan 'Turismo Granada' estudia la ubicación provisional de la escultura 'Monumento al viajero'

ID AL PRINCIPIO

Ámsterdam-Hotel Hermitage...	Ámsterdam-Hotel Washington	Ámsterdam-citizenM hotel ...
38€	35€	79€
Buscar	Buscar	Buscar

reservas hoteleras online

¿SUFRES HIPOTECOFOBIA?

¡DUERME TRANQUILO COMPRANDO POR SÓLO 305€/MES!

PUEDES AHORRARTE HASTA 40.000€
POR DESGRAVACIÓN FISCAL COMPRANDO ANTES DEL 31.12.2010

Viviendas y garajes. EN VEGA DE ACÁ.

hipotecofobia.com | 950 150 209 | 950 222 758

DOCUMENTOS DE INTERÉS

Grupo **Caparrós**

David Romera
Abogado
Paseo Almería 37, 4º 1 Tlf: 636 733 380

Envíanos un comentario

* Campos obligatorios.

* Nombre:

* Email:

* Comentario:

* Captcha:



Introduzca el contenido de la imagen.

Enviar comentario

Comentarios:

No hay comentarios

Hemeroteca de capital			
Día	Mes	Año	
Null	Null	Null	Ver hemeroteca

Anteriores | Siguientes